
       В Подмосковье отмечается ряд про-
блемных вопросов в этой сфере, – отметил
в своём выступлении руководитель фракции
"СР", зампред Мособлдумы Игорь Чистюхин.
Речь идет о нехватке квалифицированных
сотрудников, недостаточном обеспечении
лекарствами медицинских учреждений и
сложности получения отдельных мер соци-
альной поддержки граждан, гарантирован-
ных им законодательством региона".
      "В конце прошлого года областной
парламент принял закон, который пред-
усматривает выплату 18200 рублей для ин-
валидов 1 и 2 группы на оплату сиделок, –
уточнил И.В.Чистюхин. Деньги на эти цели

предусмотрены в бюджете региона, но по
факту получить эту меру социальной под-
держки крайне проблематично из-за
сложной процедуры оформления доку-
ментов и завышенных требований, утвер-
жденных профильным министерством.
Менее 100 человек воспользовались дан-
ной услугой, хотя мы понимаем, что граж-
дан, которым требуется эта социальная
помощь, гораздо больше.
       Еще одна проблемная – это выбор, кото-
рый стоит, к примеру, перед одинокими ма-
терями. Они либо должны полностью
уделять время ребенку, получившему пал-
лиативный статус, но тогда влачить нищен-

ское существование, учитывая низкие госу-
дарственные выплаты, либо отдавать ре-
бенка в специализированные учреждения. И
мы должны найти решение многих таких
проблем, чтобы государствен-
ная паллиативная помощь стала
реальной помощью тем людям
и семьям, которые в ней нуж-
даются", – отметил Чистюхин.
       По словам областного де-
путата, представители Мини-
стерства здравоохранения и
Министерства социального
развития региона, а также спе-
циалисты в оказании паллиа-
тивной помощи и
общественность постарались
выработать предложения по

улучшению социальной поддержки. Все за-
мечания и предложения были отражены в
итоговой резолюции мероприятия.

Пресс-служба фракции

       Один из любимейших моих фильмов, который могу пе-
ресматривать бесконечное количество раз, называется
"Свой среди чужих, чужой среди своих". Есть там один мо-
мент, пронзительный, жизненный, философский: диалог
ротмистра Лемке с чекистом Шиловым. Помните, когда
Шилов с золотом и Лемке на плечах возвращается к своим
товарищам? Лемке, имея ввиду народное золото, которое
было собрано для закупки продовольствия, обращается к
Шилову и говорит: "Вон... же граница. Уходи, не будь же ты
кретином! Это надо одному, а не всем. Понимаешь? Од-
ному!" В фильме все закончилось благополучно: Шилов
вернулся с золотом к своим. Лемке, наверное, осудили по
всех строгости военного, революционного времени. Так и
должно было случиться в доброй, советской сказке: добро
победило зло, честность всегда сильнее бесчестья. Но
правда жизни, увы, иная, ведь диалог Лемке и Шилова, это
больше, чем просто разговор, это столкновение двух раз-
ных жизненных позиций, разных моральных ценностей,
идеологий, если хотите! 
       Сдается мне, что суровая правда жизни изменила сце-
нарий того Хеппи-энда: Лемке обхитрил или убил бессреб-
реника, идеалиста Шилова и скрылся с народным золотом.
Прожил ротмистр долгую, безбедную жизнь и оставил
после себя огромную армию потомков, главный жизнен-
ный принцип которых: «Это надо одному, а не всем!» Эти
тысячи последователей философии Лемке заняли многие
руководящие посты и кабинеты государственных и муни-
ципальных органов власти и каждый день, распоряжаясь

бюджетными средствами, повторяют как молитву:
«Это надо одному, а не всем!» 
       По моему глубокому убеждению, и многолетнему
наблюдению не менее 30% бюджетных средств раз-
воровываются. Банально, примитивно, довольно от-
крыто и нагло: на откатах, завышенных сметах,
фиктивности конкурсных процедур. Как заявил на
недавней встрече с президентом Сергей Миронов:
«До 93% всех подрядов и всех контрактов, и всех
тендеров, которые проходят, в конечном итоге ока-
зываются неконкурентными. То есть всё-таки, как у
нас говорится, "для своих". И эта статистика
страшна и фатальна для страны. Я хотел бы оши-
баться, но боюсь, что спустя некоторое время исто-
рики назовут нынешние времена Эпохой коррупции
и казнокрадства. 

Партия "Справедливая Россия" неоднократно вносила
пакет антикоррупционных законов в Государственную
Думу. Мы предлагали дополнить Уголовный кодекс РФ
статьёй о незаконном обогащении. Мы предлагали вме-
нить чиновникам в обязанность документально доказывать
законность происхождения любых активов, превышающих
5 миллионов рублей. Не доказал, что мерседес приобретен
на законные средства – до 7 лет лишения свободы. Мы на-
стаивали на отмене условного наказания для взяточников,
распространении института конфискации имущества на
родственников коррупционеров, на обязанности деклари-
рования доходов для совершеннолетних детей чиновни-

ков. И очевидно, что в наших законах "потомки Лемке"
видят реальную угрозу своим интересам...

8 сентября выборы. Выборы муниципальных депутатов.
Оглянитесь вокруг: в муниципальных органах власти, к со-
жалению, тоже огромное количество этих самых "Лемке",
живущих и работающих по принципу: "Это надо одному, а
не всем". Лично я, между идеологией Шилова и Лемке,
всегда выбирал жизненные принципы чекиста Шилова. И
хочу верить в то, что в Советах депутатов муниципалитетов
Подмосковья после 8 сентября будет большинство "Шило-
вых", а не "Лемке". А вы?

С Уважением ко всем жителям Московской области
Игорь ЧИСТЮХИН

НАША РОДИНА
ПОДМОСКОВЬЕ

http: //mosobl.spravedlivo.ru
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ПОТОМКИ ЛЕМКЕ...

       В «Единой России» очень много дей-
ствительно хороших людей, для кого-то из
них членство в партии – это социальный
лифт, для кого-то это возможность зани-
маться любимым делом, для кого-то это
способ просто приносить людям пользу,
так как будучи членом «Единой России»,
якобы правящей, якобы партии у человека
действительно появляются некоторые
возможности пусть и не очень большие.
      Но если вы будете голосовать за
«Единую Россию» в сентябре вы должны
понимать, что голосуя за этих очень хо-
роших людей, очень приличных и поря-
дочных людей, вы будете голосовать не
за них. Эти люди, если будут избраны в
Заксобрания, в органы местного само-
управления, то там они будут подчи-
няться партийной дисциплине, никуда

они неденутся. Они будут голосовать за
удушение России в петле Кудрина, они
будут голосовать за запретительно высо-
кую ставку кредита, за уничтожение со-
циальной сферы руками господ
Медведева, Шувалова, Голодец и про-
чих, за безграмотность ваших детей, за
подавление бизнеса.
      Вы будете голосовать за уничтожение
России, если вы будете голосовать за
приятных достойных людей из «Единой
России», потому что они ширма, они ма-
некены, они декорация, за ними кроется
та самая «Единая Россия», которая пол-
тора десятилетия уничтожает нашу
страну, которая отнимает у вас права, ко-
торая отнимает у ваших детей будущее,
которая глумится над вашим прошлым.
Поэтому, пожалуйста, голосуйте за кого

угодно, но если вы не придёте на эти вы-
боры, то ваши голоса будут зачтены де-
факто «Единой России».
       Я хочу зафиксировать, что если вы бу-
дете голосовать за «Единую Россию» – то
вы будете голосовать против себя, вы бу-
дете отнимать у своих детей будущее, вы
будете растаптывать прошлое своих роди-
телей. Вы будете голосовать не за Путина,
вы будете голосовать за Медведева...
      Эти выборы существенны и если вы
хотите жить, то пожалуйста, не голосуйте
за очень приятных, хороших и вами лично
уважаемых людей из “Единой России”.

Михаил ДЕЛЯГИН
советский и российский экономист, 

политик, доктор экономических наук,
член партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Почему нельзя голосовать за хороших людей 
из “Единой России"

В Мособлдуме обсудили качество паллиативной помощи в регионе
В Мособлдуме прошел круглый стол на тему "Паллиативная помощь в 
Московской области: проблемы и перспективы", организованный фракцией
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ".



26 июня в Государственной Думе состоялись Экспертные
слушания, проведённые по инициативе фракции "СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ". Тема слушаний: "Научно обоснованная по-
требительская корзина в Российской Федерации".

В России «потребительская корзина» – термин, опреде-
ляющий минимальный набор продуктов питания, непродо-
вольственных товаров и услуг, необходимый для того, чтобы
человек не умер. Развитые в экономическом плане госу-
дарства пользуются несколько иными критериями. Там суще-
ствуют понятия "минимального потребительского бюджета" и

"потребительского бюджета высокого достатка".
Российский аналог "прожиточного минимума" там
рассчитывается для использования только в ограни-
ченные сроки – в периоды кризисов в экономике.

Образно говоря, получается, что мы в Рос-
сии живём уже 27 лет в условиях кризисной эконо-
мики...

По запросу партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ специалисты ряда научных учреждений Рос-
сийской академии наук рассчитали нормативный
минимальный набор продовольственных и непродо-
вольственных товаров и услуг, который может обес-

печить не только выживание, но и развитие человека, его
способность к воспроизводству, сохранению здоровья, интел-
лектуальному и духовному развитию. Цифры правительствен-
ной корзины и справедливоросской отличаются в три раза. У
правительства – 9590 рублей, у партии – 31087 рублей.

Концепцию, предложенную учёными, поддержали уча-
ствовавшие в Слушаниях, представители партий ЛДПР,
КПРФ, Родины, эксперты из различных профильных научных
учреждений.

Дискуссия получилась содержательной, но основное со-
мнение участников диспута заключалось в возможностях су-
ществующего бюджета внедрить идею СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ в жизнь.

От этой цифры зависит многое – минимальная зарплата,
пособия, стипендии, расходы на социальные программы и т.п.
У правительства подход простой – у нас вот такие возможно-
сти, под них и подгоним прожиточный минимум.

Но эти возможности зависят и от правительства, и от пар-
ламентского большинства. Ведь от пропорций распределения
благ в результате создания валового продукта и зависят воз-
можности удовлетворения общественных интересов. Мы все
задействованы в создании ВВП, но при его трансформации в
общественное благо, получается пословица наоборот – семеро
с сошкой, один с ложкой.

По сути, конституционное противоречие между социаль-
ным государством и рыночной экономикой привело к пере-
косу – победой корысти немногих над общественными
интересами. Подобные оценки прозвучали из уст некоторых
выступающих.

С моей точки зрения, реализация идеи научно обоснован-
ной потребительской корзины возможна только в условиях
иной, ориентированной на социальные нужды, системы рас-
пределения финансовых потоков. В создании такой схемы, по
крайней мере на текущем этапе, и должна заключаться мис-
сия нашей партии.

Олег ВОЛКОВ

Рейтинг российских регионов по стоимости услуг ЖКХ на человека в год и
месяц составила аналитическая служба международной аудиторско-консалтин-
говой сети FinExpertiza. Их обнародовала "Российская газета"

В пятерку "лидеров" этого антирейтинга, к сожалению, вошла Московская
область.

На первом месте оказалась Магаданская область, где средняя стоимость
услуг ЖКХ составила 3511 руб. в месяц (42 тыс. 132 руб. в год). За ней следуют
регионы: 

2. Камчатский край – 3420 руб. в месяц (41 тыс. 41 руб. в год)
3. Мурманская область – 3003 руб. в месяц (36 тыс. 32 руб. в год)
4. Чукотский автономный округ – 2774 руб. в месяц (33 тыс. руб. в год)
5. Московская область – 2607 руб. в месяц (31 тыс. 288 руб. в год)
Если сравнивать со столичными показателями, то получается, что в Москов-

ской области услуги ЖКХ стоят в 2,5-4 раза дороже, чем в Белокаменной.
Меньше всех за услуги ЖКХ платят жители Дагестана – 457 руб. в месяц (5487

руб. в год), Республики Тыва – 478 руб. в месяц (5740 руб. в год) и Ингушетии –
488 руб. в месяц (5852 руб. в год).

http: //mosobl.spravedlivo.ru/

Повышенные тарифы на жилищно-коммунальные услуги
ввели в Московской области уже с 1 июля. В официальном со-

общении для СМИ тарифы кокетливо называются "новыми", но, к сожалению, в этой новизне нет ни од-
ного снижения, да наверное теперь уже и не будет совсем...

Итак, плата за электроэнергию станет больше на 3,3% и составит 5,56 рубля за кВт•ч. Граждане, про-
живающие в сельской местности, будут платить 3,89 рубля за кВт•ч.

Стоимость эксплуатации газовой плиты вырастет до 65,6 рубля на человека. Это касается тех жителей
региона, у которых есть центральное горячее водоснабжение. Для тех граждан, у которых в доме стоит
газовый водонагреватель, цена за услугу составит 133,75 рубля на человека, что на 0,9 рубля больше,
чем сейчас. Цена индивидуального газового отопления вырастет на 9 копеек – при расчетах по счетчикам
жильцы будут платить 5,707 рубля за кубометр.

На питьевую воду и водоотведение тарифы в среднем вырастут на 4,5%, на горячую – на 3,4%. Стои-
мость тепловой энергии в среднем увеличится на 3,2%.

При этом чуть ли не как большое благо анонсировано, что тарифы на вывоз мусора останутся прежними,
по крайней мере во втором полугодии 2019-го. Понятно, что повышение ставки коммунальной услуги по об-
ращению с твердыми коммунальными отходами было бы явным перебором, поскольку она и без того с са-
мого начала была искусственно "задрана", так сказать на вырост, и объективно не соответствует качеству и
объему этих услуг.

http: //mosobl.spravedlivo.ru/
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27 ЛЕТ В УСЛОВИЯХ КРИЗИСНОЙ ЭКОНОМИКИ?
Концы с концами можно сводить без конца.

       В июньском номере нашей партийной га-
зеты был размещен материал наших коллег из
Ивантеевки, обеспокоенных судьбой Иванте-
евского лесопитомника.
      А в качестве реакции на эту публикацию
нами получено официальное письмо Первого
заместителя министра мини-

стерства имущественных отношений Москов-
ской области г-на Вьюркова А.Е. Это письмо

мы разместили на нашем сайте
(http: //mosobl.spravedlivo.ru/005167038.html).
      Редакция сайта хочет, чтобы наши чита-
тели сами разобрались в том, сняты ли на
самом деле ответом компетентного властного
лица сомнения и опасения жителей Иванте-
евки по части вполне возможных негативных
последствий приватизации лесопитомника.
      На взгляд редакции сайта, с учетом пред-
шествующих посягательств на любимый
местными жителями лесной объект и нынеш-
них проводимых в тайне от общественности
приватизационных "операций", в ответе зам-
министра все же не просматривается гаран-
тий того, что с питомником всё будет в
порядке.
       Вам судить, уважаемые читатели. Ждем
ваших мнений и суждений.

От редакции

ИВАНТЕЕВСКИЙ ПИТОМНИК: ПРОДОЛЖЕНИЕ.

Леонид Леонидов

– Питание детей в школе – дело родителей. Содержание пенсионеров – дело их детей.

Содержание дорог – дело водителей. Спасение утопающих – дело рук самих утопаю-

щих.
– А какого хрена тогда вы нам нужны?

– А кто вам все это говорить будет, олухи? И, кстати, вам штраф за неуважение.

В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
УСЛУГИ ЖКХ В 2,5-4 РАЗА 
ДОРОЖЕ, ЧЕМ В МОСКВЕ

Премьер заявил, что люди не должны страдать 

от роста цен на бензин.

Госдума уже приступила к разработке закона 

о запрете страдания и штрафе за страдания 

от роста цен на бензин.

ТАРИФЫ ЖКХ. 
ПОВЫШЕНИЕ.
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22 июня в Сергиевом Посаде прошёл со-
гласованный с местной властью экологиче-
ский протестный митинг. Получение
согласования прошло с большими трудно-
стями, вплоть до судебного разбирательства.
В итоге, администрация вынуждена была дать
разрешение на сход жителей, но с большим
скрипом.

Это выразилось даже в жестком опреде-
лении чиновниками крайне необычного для
такого рода мероприятий времени – с 8 до 10
утра. Но несмотря на раннее утро и короткие
сроки для оповещения людей (митинг заново
согласовали всего за полтора суток!), органи-

заторам удалось со-
брать около ста пяти-
десяти человек. Да и
сама тема митинга
была важной для
местного населения.

Кроме активи-
стов отделения
С П Р А В Е Д Л И В О Й
РОССИИ и "Яблока",
на митинг пришли и
выступили предста-
вители парторгани-
зации коммунистов.
Руководство же
местной КПРФ, по

существу, "прогнувшейся" под администра-
цию, очередной раз показало, что своих изби-
рателей в реальной борьбе за их права и
сохранение экологии оно поддерживать не
будет. ЛДПР, кстати, тоже митинг проигнори-
ровала.

Ни одно из местных СМИ этот неудобный
для администрации митинг освещать не ре-
шилось. Еще бы – достаточно посмотреть вот
на эти выдвинутые и единогласно поддержан-
ные участниками требования: 

1. Смена регоператора по вывозу мусора.
2. Перерасчёт за неоказанные и некаче-

ственно оказанные услуги по вывозу отходов.

3. Смена методики расчёта тарифа за
вывоз мусора (с человека, а не квадратных
метров)

4. Не допущение захоронения москов-
ского мусора и с других района области в
нашем районе.

5. Налаживание глубокого раздельного
сбора отходов в районе и привлечения пере-
работчиков вторсырья в район.

6. Недопущение продолжения завоза му-
сора на полигон Парфёново мусора и немед-
ленный вывоз накопленных отходов с
площадки временного хранения у полигона.

7. Немедленный вывоз всех накопленных
отходов с площадки L&T на ул. Пограничная и
других площадок.

8. Прекращение слива канализационных
стоков в р. Кончура.

9. Недопущение слива химических отхо-
дов ООО "Скоропусковский синтез"

Хорошо понимая, о чем пойдет речь на
этом митинге, местные власти во всю стара-
лись сорвать протестное выступление неза-
конным запретом митинга. Однако действия
чиновника администрации района, который
пытался оформить такой запрет, Сергиево-По-
садский городской суд признал незаконными
и нарушающими 54-й Федеральный Закон.

В суд на заместителя главы района Дмит-
рия Карпова, который и принимал незаконное

решение, подал организатор митинга, руко-
водитель Сергиево-Посадского отделения
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Андрей
Мардасов.

Чиновник сразу испуганно постарался пе-
ребросить с себя всю ответственность, а за-
одно и переложить оплату судебных издержек
на администрацию и бюджет района.

Тогда Андрей Мардасов заявил о несогла-
сии с тем, чтобы бюджет района деньгами на-
селения расплачивался за некомпетентность
чиновника и желание администрации срывать
митинги и потребовал личной ответственно-
сти Карпова. Соответствующая апелляция
была подана в суд.

Ситуация с возможностью в рамках за-
кона проводить собрания и митинги жите-
лями в Сергиевом Посаде за последние два
года в корне изменилась. Местная власть,
под разными предлогами срывая законно
организуемые митинги и лишая людей воз-
можности волеизъявления, по сути, сама
же провоцирует стихийные протестные
действия.

Людям в Сергиевом Посаде запрещают не
митинговать. Им запрещают уже просто гово-
рить. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ будет с этим
жёстко бороться.

Пресс-служба местного отделения

5 июля Зампред Мособлдумы Игорь Чистюхин с рабочим
визитом посетил д. Бритово в Раменском городском округе,
в которой располагается бывший военный городок войск ПВО.

По словам парламентария, на его имя поступило обраще-
ние от жителей, которые жалуются на невозможные условия
проживания. Он напомнил, что в 2014-2016 годах, после пе-
редачи почти 90 бывших военных городков из ведения Мини-
стерства обороны России на баланс муниципалитетов
Московской области, регион взял на себя ответственность за
тысячи новых объектов недвижимого имущества.

"И почти все эти объекты в разных городах Подмосковья
находятся по-прежнему в неудовлетворительном состоянии:
дома разрушаются, коммуникации изношены, отсутствуют до-
роги, социальные объекты и благоустройство. В Бритово си-
туация аналогичная. Коммуникации находятся в плачевном
состоянии, многоквартирные дома 1954 года постройки нико-
гда не ремонтировались, как и подъезды, отопление некото-
рых домов осуществляет полуразрушенная угольная
котельная, питьевая вода плохого качества, глубинный насос
водокачки стоит под открытым небом. Часть квартир в МКД
отапливаются "буржуйками". Общественный транспорт не
ходит, горячей воды нет, в квартирах стоят газовые баллоны,
что, безусловно, очень опасно", – заявил Игорь Чистюхин.

Чистюхин отметил, что направил запросы в администра-
цию Раменского городского округа, Роспотребнадзор и Пра-
вительство Московской области. "В Московской области
действует программа по восстановлению инфраструктуры в
военных городках, рассчитанная на 2014−2021 годы. С 2014
по 2018 годы на ее реализацию было выделено 5 млрд руб-
лей, в этом году – еще 5 млрд. Не понятно, почему эта про-
грамма до сих пор не коснулась Бритово. Конечно, нужно
понимать, что объемы работ грандиозные, и завершить их
сразу по всему региону нереально. Однако мы должны при-
ложить все усилия, чтобы ветераны и пенсионеры Вооружен-
ных Сил, члены их семей, столько лет отдавшие служению
Родине, начали жить нормальных, человеческих условиях", –
пояснил Чистюхин.

Пресс-служба фракции

ЖИТЕЛИ БЫВШЕГО ВОЕННОГО 
ГОРОДКА В РАМЕНСКОМ 
ОКРУГЕ ЖИВУТ 
В НЕЧЕЛОВЕЧЕСКИХ УСЛОВИЯХ

13 июля2019г. в здании Администрации г. Дубны состоя-
лись очередные разъяснения тарифов по обращении с
ТКО.Было обещано, что ведущие эксперты Министерства
ЖКХ МО дадут разъяснения о порядке формирования тари-
фов на вывоз коммунальных отходов. Однако кроме предста-
вителя Дубненского филиала РО Иванова А.С. и руководителя
МосОблЕирц Бельской Т.И. никто не изъявил желание при-
сутствовать на этой встрече.

Представителями СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ были за-
даны конкретные вопросы по заключении договоров жите-
лями частного сектора на необоснованно завышенные
тарифы на вывоз ТКО, по составу предельных тарифов по
Сергиево-Посадской зоне, имеется ли лицензия на обра-
ботку, сортировку и захоронение бытовых отходов.Ни на один
вопрос мы не получили ответа от представителя региональ-
ного оператора Иванова А.С. Также замглавы г.Дубны Тимо-
шенко Н.А.на вопрос имеете ли вы распечатку предельного
тарифа в составе и размере, определенной конкурсной до-
кументацией по Сергиево-Посадской зоне, ответил, что нет.
Даже от администрации скрывают такой документ. Видимо
он оказался сверхважным.

Из открытых источников официального сайта региональ-
ного оператора в состав предельного тарифа входит: 

Как оказалось, у регионального опера-
тора отсутствует лицензия на захоронение,
обработку и сортировку ТКО.Следова-
тельно, в предельный тариф по Сергиево-
Посадскому РО не законно включены
данные виды в сумме 355,53 руб. Вместо
тарифа 866,10 предельный тариф должен
быть 510,57 руб. в соответствии с имею-
щийся лицензией.

Мусорная реформа показала неспо-
собность правительства решать любую ре-
форму: бешеные тарифы довели до
населения,а сортировка, транспортировка,
захоронение БУДЕТ производиться, заводы по переработке
мусора БУДУТ строиться, а оплачивать бредовые идеи с ян-
варя 2019г.- как снег на голову народу.

Закон вообще запрещает собирать с жителей платежи за
обезвреживание и захоронение твердых коммунальных отхо-
дов.Это государственные полномочия: по Конституции госу-
дарство обязано следить за окружающей средой – это не
является коммунальной услугой. государство должно это
реализовывать, и есть соответствующие законодательные
нормы.

ООО» Сергиево-Посадский региональный оператор» соз-
дан двумя лицами: Шипеловым А.Е. и ООО «Эко-
Инвест».Каждый из них внес по 5 тыс.руб. Конкурса не

было.Контролируют 12 районов Подмосковья. Установлен
тариф- 8,23 с кв.м. В этих 8 руб. содержится 4 руб. с лишним
так называемая инвестиционная составляющая.

Вывод: граждане оказались инвесторами. А данные гос-
пода собирателями наших инвестиций.

Жители МО крайне разочарованы ходом выполнения и
результатами так называемой «мусорной реформы».Имея
благую цель- спасти родное Подмосковье от мусорной ката-
строфы- реформа мало, что изменила, за исключением того,
что теперь жителям предлагается сортировать по катего-
риям, а платить за их вывоз обязывают по грабительским та-
рифам.

Необоснованный расчет тарифов на вывоз ТКО для МКД
и ИЖС с мошенническими схемами начисления платежей за
вывоз ТКО может спровоцировать появление незаконных
свалок по всему Подмосковью, что грозит экологической ка-
тастрофой. На примере Дубны видно, в какое состояние при-
ходит наш некогда чистый город в связи с нерегулярными
вывозами ТКО. Все контейнеры завалены мусором, никакой
сортировки не наблюдается, площадки складирования не
убираются соответствующими службами согласно графика
вывоза.

К сожалению региональный оператор с согласия неком-
петентных чиновников отказался от отдельного
платежного документа на вывозТКО для увеличе-
ния собираемости платежей.Получив от Мосэ-
нергосбыта квитанцию на оплату коммунальных
платежей люди автоматически согласились с
условиями договора, который в глаза не видели.
А это является откровенным мошенничеством со
стороны регионального оператора.

На примере Московской обл: Общая пло-
щадь – 44,5 кв.м.:  норматив 0,114 куб.м. Тариф-

866,10 руб.Таким образом Сумма оплаты
с кв.м. - 44,5 х 866,10 х 0,114/12  = 366,14
руб. А если посчитать тариф с человека: на
трех жильцов было бы: 3 х 866,10
х0,114/12 =24,68 т.е. примерно в 15 раз
меньше. Вывод: власти работают на
«благо» народа «не нарушая» социальную
справедливость.
Справедливая Россия предлагает всем
жителям МКД и ИЖС, кто не доволен «му-
сорной реформой» и не согласен с пред-
лагаемыми тарифами из расчета кв.м. на
безвозмездной основе помощь в перерас-

чете коммунальных платежей по ТКО за период с 01 01.19г.
по настоящее время. Просим обращаться на электронную по-
чтуtamara49s@mail.ruс прикреплением платежного поруче-
ния.По всем обращениям будет проведена работа и в
последствии все документы будут переданы в прокурату-
рудля прокурорской проверки на предмет перерасчета пла-
тежей исходя из кв.м.

Кроме того, будем обращаться в следственные органы по
поводу мошеннических действий регионального оператора.

Члены Совета местного отделения 
«Справедливая Россия» г. Дубны.

Вячеслав БЕЛОУСОВ 
Тамара ВСЕВОЛОЖСКАЯ 

ДУБНА: СПРАВЕДЛИВА ЛИ МУСОРНАЯ РЕФОРМА?

Наши люди уже перестали понимать анекдоты. Думают, что это новости.

СЕРГИЕВ ПОСАД: 
НЕЖЕЛАННЫЙ ЧИНОВНИКАМИ ПРОТЕСТНЫЙ МИТИНГ СОСТОЯЛСЯ

1. Сбор и транспортирование — 444,82 руб.
2. Сбытовые расходы и обслуживание договоров — 65,76 руб.
3. Захоронение — 236,05 руб.
4. Обработка — 80,97 руб.
5. Обработка(сортировка) — 38,51 руб

-------------------------------------------------
Итого: 866,10 руб.
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Забота об экологическом
благополучии населения и
охране природы входит в
число приоритетных положе-
ний Программы партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в
Московской области. Исходя
из этого, местные отделения
партии держат в поле зрения
проблемные в экологическом
плане объекты на территории
своих муниципальных образо-
ваний.

Актив СР в Красноармей-
ске Московской области вме-
сте с жителями и другими

общественно-политическими силами выступают против реаль-
ной опасности уничтожения последних сохранившихся в центре
округа ценных лесных массивов, образовавшихся еще во второй
половине XIX века.

Речь идет о так называемой Никольской лесной даче, лесах,
рекультивированных еще под руководством основателя русского
лесоводства профессора М. К. Турского по заказу "Товарище-
ства Вознесенской мануфактуры". Сейчас городская инфра-
структура наступает на этот массив.

Поэтому активисты местной СР и других общественных сил
округа Красноармейск добиваются прежде всего самого очевид-
ного и элементарного – должного штатного исполнения и приме-
нения существующего природоохранного законодательства.

Общественность Красноармейска исходит из того, что тер-
ритории кварталов 135 и 139 Красноармейского участкового лес-
ничества находятся в городской черте и относятся к ареалу
знаменитой "Вознесенской мануфактуры" – памятника истории
и культуры XIX в. регионального значения.

Никольская лесная дача, простиравшаяся от Клинско-Дмит-
ровской гряды до рязанских Мещёр и находившаяся в ведении
"Товарищества Вознесенской мануфактуры", ныне имеет статус
памятника природы в Щёлковском г. о, в Мытищах, Королёве, Ба-
лашихе и Москве. Часть Никольской лесной дачи стала Нацио-
нальным парком "Лосиный Остров".

Но, к сожалению, в Красноармейске, как раз у стен самой
"Вознесенской мануфактуры", жителям приходится лишь меч-
тать о реальном наполнении такого статуса. Поэтому Красно-
армейская СР и общественность округа продолжают действовать
по двум направлениям.

С одной стороны, добиться должного применения суще-
ствующего законодательства и внести в него актуальные изме-
нения. В этом плане было составлено и направлено
соответствующее коллективное обращение к руководству Мос-
ковской областной думы.

С другой стороны, активисты будут продолжать реальные
действия по очистке и защите леса, как это было сделано 14
июня, когда представители нескольких общественных организа-
ций и политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ провели
экологический десант в Банном лесу. В ходе акции была произве-
дена уборка мусора и так называемого "медового валежника".
Это важно для обеспечения пожарной и санитарной безопасно-
сти исторического лесного массива.

Евгения ФЕДОРОВА-КОНДАКОВА 
консультант-эксперт Общественной палаты 

в г.о. Красноармейск

Краснознаменску нужен Центр комплексной 
реабилитации людей с ограниченными возможностями
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Союз объединений, оказывающих помощь инвалидам,
многодетным и другим лицам, попавшим в трудную жизнен-
ную ситуацию "МИР С ВАМИ!" совместно с общественной
организацией по реабилитации детей-инвалидов "Чудо-ре-
бенок" и местным отделением партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в г.о. Краснознаменск выступили с инициативой
создания специализированного реабилитационного центра
в городе Краснознаменск.

Реабилитационный центр задуман как социальное уч-
реждение, оказывающее не только  медицинские услуги на-
селению. Реабилитация в широком смысле представляет
собой процесс, основанный на целостной системе соци-
альных, педагогических, психологических и юридических
мер, направленных на компенсацию ограничений жизне-
деятельности людей с неполными физическими возможно-
стями. Мы исходим из того, что в условиях небольшого
города задача такой комплексной реабилитации может
быть решена именно такого рода центром, ориентирован-
ным на помощь людям разных возрастов и социального
статуса.

В центре должны проходить занятия для подростков в
трудовых профильных мастерских. В процессе труда уча-
щиеся смогут получить производственные навыки, овла-
деть приемами обработки материалов и сборки различных
изделий.

При этом обязательным станет индивидуальный подход
к каждому воспитаннику. Особенно это касается людей с та-
кими диагнозами, как ДЦП, травма позвоночника, инсульт,
которые требуют квалифицированного лечения. Чтобы по-
мочь людям вновь почувствовать себя свободными и само-
стоятельными после тяжелого заболевания, им необходимо
обеспечить им курсы восстановления при помощи специ-
альных тренажеров и процедур, а также применения совре-
менных методик реабилитации.

Сейчас, помимо основной своей деятельности, – содей-
ствия социальной реабилитации детей-инвалидов, – мы за-
нимаемся помощью незащищённым слоям населения.
Граждане, попавшие в трудную жизненную ситуацию (инва-
лидность, ребенок инвалид, потеря близких, работы и т.д.),
обращаются к нам за помощью. Мы рассматриваем воз-
можные варианты содействия. 

Как минимум мы всегда можем помочь обратившимся
к нам людям советом, перенаправить их туда, где им ока-
жут профессиональную помощь, или же подсказать воз-
можные выходы из трудного положения. Наконец, просто
сориентировать растерянного человека, находящегося в
беде, как ему преодолеть трудные обстоятельства. В зави-
симости от ситуации наша организация может помочь про-

дуктами, одеждой, обувью, предоставить бесплатную кон-
сультацию юриста.

Любая помощь осуществляется нами исключительно на
благотворительной основе. 

Наш Союз и организация дорожит помощью частных
лиц, коммерческих фирм и индивидуальных предпринима-
телей. И, я уверена, что только все вместе мы сможем ока-
зывать людям ту поддержку, которая им жизненно
необходима. Очень важно, чтобы в нашей жизни было место
добру, чтобы находились люди, которые могут посвятить
себя добрым делам.

Сейчас у нас стартует проект «Добрый шкаП». Помощь
по созданию исходит именно от таких неравнодушных
людей, и поэтому проект "Добрый шкаП" ждёт долгая жизнь,
а посетителей – много счастливых моментов. Все, без ис-
ключения, жители города отметили важность проекта и ра-
довались, что мы его реализуем в нашем небольшом, но
очень красивом городе Краснознаменске. 

Татьяна БОБРОВА
Президент Союза объединений, 

оказывающих помощь инвалидам 
"МИР С ВАМИ!" 

Глава Верейского сельского поселения от партии «Спра-
ведливая Россия» Сергей Чистюхин и депутат Совета депута-
тов г.п. Удельная Александр Чмут поздравили с 95-ти летним
юбилеем Широкова Георгия Артемовича - ветерана, участ-
ника ВОВ. За храбрость, стойкость и мужество Георгий Арте-
мович был награжден орденом «Отечественной войны»,
орденом «Красной звезды», дважды медалями «За боевые за-
слуги», медалью «За оборону Ленинграда» и другими прави-
тельственными наградами. «На таких людях, как Георгий
Артемович, всегда держалась земля Русская и наш долг, со-
хранить и передать  следующим поколениям не придуманную
историю о мужестве и беспримерном подвиге, таких Героев,
как он»,- подчеркнул значимость события Александр Чмут.

Пресс-служба местного отделения

БРОННИЦЫ: МНОГО ЛЕТ ВЫЖИВАЕМ БЕЗ КАНАЛИЗАЦИИ
Есть такая поговорка –

"что нас не убивает, делает
нас сильнее", и мы, нерав-
нодушная инициативная
группа в городе Бронницы,
бьемся над тем, чтобы
стать полноправными граж-
данами своего города со
всеми цивилизованными
удобствами. Однако власть
остается равнодушной к
нашим чаяниям.

Основная проблема
жителей города Бронницы, проживающих в частном секторе,
многолетнее отсутствие центральной канализации. Она
должна была быть проведена еще 20 лет назад, но пока –
только одни обещания и полное бездействие властей.

В нашем городе около 65% занимает частный сектор, но
он по-прежнему остается без магистральных сетей. Реакция
на вопрос – "почему", была самая разная, начиная с объясне-
ний о "старых инженерных сетях и старом оборудовании" и
заканчивая полным игнорированием обращений жителей.

Для начала мы обращались в органы местной власти, к
районным депутатам. Нам сказали, что заявок на постановку
в муниципальную программу на строительство канализа-
ционных сетей от жителей города не поступало. Почему? –
не известно.

Затем пришлось обращаться к депутатам Московской
области, где услышать наши просьбы о помощи согласились
далеко не многие. Основанием отказов было отсутствие
бюджета у области на текущий год, а совет давали – отпра-
вить обращение на имя еще какого-нибудь депутата Област-
ной думы, чтобы нас включили в реестр. В общем,
бюрократическая волокита и игра в "футбол".

Кстати, в 2018 году был ЧМ по настоящему футболу, кос-
нувшийся в том числе и нашего города. Мы обрадовались и
понадеялись на решение нашей проблемы по такому слу-
чаю. Однако, благоустройство было произведено выбо-
рочно: только, так сказать, по пути следования гостей и в
парадной части.

Спрашивается, а для чего нужны органы власти, которые
только создают видимость того, что работают для народа,
в то время как сам народ, бьется в закрытую дверь десяти-
летиями.

Получается, что мы как бы и не граждане своего города и
собственного государства. Во власти никого не заботят про-
блемы простых людей, которые много лет выживают без
центральной канализации и до сих пор надеются, что их про-
блемы все-таки когда-нибудь решатся.

Владимир ТЕЛЕШОВ

16+

Каждый готов проголосовать за самого лучшего, но он никогда не выставляет свою кандидатуру. Фрэнк Хаббард
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